
 
雨の日もありましたが、3 日間長野でソフトボー

ルに打ち込めました。 

 
合同でストレッチもしました。 

  

 
 

  8 月に開催される長野商業高校との定期交流試合に行ってきました。 

 １年生が多い今年の新チームでどこまでやれるのか。期待よりも不安が 

大きい出発前でした。そして、その不安は的中しました。１つ１つの

ことに取り組む姿勢や意識が低い！！ これは経験の浅さも影響して

いると思うが、そのことを実感した 3 日間でした。 

反省の多い遠征でしたが、遠征後の練習で少し変化も見て取れました。

素直な子が多い東海商業のソフトボール部員だから、きっと同じ方向

を向いて今後の活動に活かしてくれることを期待します！ 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 長野遠征 3 回目です！！ (ありがとう) 

 
 食べた分、しっかり動いてください！！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 早く食べられるようになろう！！ 

 

 
試合以外での交流もできて、3 月に会えるのが楽しみになりましたね！お互い良い報

告ができるように、まずは新人戦、県大会を勝ち取ろう！！ 

 

 

サードユニフォーム (NEW！)  


